

Mitgliederversammlung TVE 2023

Abteilungsbericht Tennis für das Jahr 2022

Die Vorbereitungen für die Saison 2022 starteten am 9. April 2022 mit dem ersten Arbeitseinsatz. Am 30. April konnten die Plätze für den Spielbetrieb freigegeben werden.

Die offizielle Platzzeröffnung haben wir am 7. Mai im Rahmen eines Doppelturniers gefeiert.

Erfreulicherweise konnten wir 2022 endlich auch wieder unbeschwert gesellige Feste feiern. Genannt sei hier unsere Treffen an den ersten Freitagen im Monat sowie unser Sommerfest.

Am 6. November, wurde unter Rekordbeteiligung an Helfern, die Platzanlage winterfest gemacht.

Die Gentlemänner nahmen im Jahr 2022 ebenfalls wieder an der Spielrunde des Verbandes teil. In einer sehr starken 6-Gruppe, konnte ein hervorragender 3 Platz erzielt werden. Zwei ungefährdet herausgespielten Siegen, standen 2 unglückliche Unentschieden und eine sehr unverdiente und schmerzhaft Niederlage gegenüber.

Die Mitgliederentwicklung zeigte auch in 2022 erfreulicher Weise etwas nach oben. So konnten wir, insbesondere neu nach Ebersteinburg gezogene Erwachsene und Jugendliche, in der Abteilung begrüßen. Aktuell haben wir 114 Mitglieder, davon sind 99 Aktiv und 15 Passiv gemeldet. 75 Erwachsene, 39 Jugendliche. 46 weibliche und 68 männliche Mitglieder.

Die Abteilungsleitung setzt sich wie folgt zusammen

Abteilungsleiter:	Steffen Wehe
Kassenwart:	Andreas Benz
Schriftführer:	Thomas Bürck
Sportwart:	Thomas Stenger
Jugendwart:	Marcus Thiel
Platzwart:	Martin Marzluf

Mein Dank geht an das ganze Abteilungsteam für die sehr gute Zusammenarbeit im Jahr 2022.

Weiterer Dank geht auch an die Helferinnen und Helfer, die bei den Arbeitseinsätzen immer vor Ort sind und tatkräftig zupacken.

Last but not least, geht mein Dank auch an die Leitung des Hauptvereins für die ebenfalls immer gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Vielen Dank für ihre Aufmerksamkeit.

Abteilungsleiter Tennis

Steffen Wehe